



masih memerlukan bantuan orang lain. Secara logika, bayi tidak mungkin melakukan perubahan yang terjadi seperti ini. Namun secara logika tauhid, perubahan di Bani Sa'ad ini dapat terjadi atas dasar kehendak Allah SWT yang ditandai dan diawali dengan kehadiran bayi tersebut. Untuk itulah, kehadiran bayi tersebut disebut barokah (bertambahnya kebaikan).

Secara garis besar barokah itu hanya terbagi menjadi dua macam. Yaitu barokah dari Allah dan dari kalam Allah (al-Qur'ān). Dari al-Qur'ān inilah, dijelaskan bahwa ternyata Allah juga menganugerahi barokah kepada makhluk-makhluk dan hal-hal lain yang Dia kehendaki. Seperti tempat, manusia, waktu dan benda (pohon, air dll). Sebenarnya untuk masalah tempat, waktu dan benda ini mayoritas masyarakat sependapat, yaitu memang Allah memberi manfaat lebih kepada apa yang dikehendakiNya, dan juga barokah yang diberikan kepada tempat, waktu dan benda tersebut telah ditetapkan dengan jelas dan juga ada dalil yang menjelaskan (lihat bab tiga). Akan tetapi yang menjadi perdebatan keras yaitu barokah yang Allah berikan kepada manusia (Rosulullah dan orang-orang ṣalih pilihan), tidak di pungkiri lagi, manusia pilihan Allah ini memang telah di anugerahi barokah. Akan tetapi apakah barokah itu masih ada ketika manusia pilihan ini telah wafat? Inilah yang menjadi perdebatan sampai saat ini.

Pendapat pertama menolak secara keras, bahwa orang yang sudah meninggal tidak bisa di mintai barokah atau dijadikan wasilah. Menurut pendapat ini, hal tersebut termasuk syirik karena meminta kepada selain Allah. Mereka berpedoman pada dalil QS. Al-Imran ayat 26 yang intinya bahwa hanya Allah segala kebaikan itu ada dan hanya Allah yang maha kuasa atas segala sesuatu.





Perbedaan pendapat yang sama-sama kuat antara kedua ORMAS ini ternyata sampai membuat celah antara masyarakat satu dengan yang lainnya. Telah dijelaskan di bab dua tentang cara mencari barokah yang tidak diperdebatkan dan masih diperdebatkan.

Cara mendapatkan barokah yang sudah tidak diperdebatkan lagi ini, karena cara itu langsung kepada Allah, misalnya disebutkan dengan perbanyak membaca al-Qur'ān, memperbanyak dhikir yang itu akan membuat semakin dekat dengan Allah. Selain itu juga bisa mendapatkan barokah dengan peninggalan-peninggalan Nabi setelah beliau wafat, dan duduk bersama orang-orang ṣālih untuk mengambil manfaat. Untuk kedua masalah ini memang tidak langsung kepada Allah, akan tetapi barokah itu sudah jelas terlihat, misalnya peninggalan Nabi Muhammad. Semua barang yang pernah menempel pada jasad Nabi di anugerahi barokah oleh Allah. Orang-orang ṣāleh juga bisa diambil keberkahannya dengan cara sering kumpul-kumpul yang itu akan lebih mendapat banyak manfaat.

Disini penulis akan lebih membahas tentang mencari barokah yang masih diperdebatkan dalam masyarakat saat ini. Yaitu tentang mencari barokah dengan berziarah kubur dan juga peringatan maulid Nabi. Telah dijelaskan sebelumnya bahwa yang menjadi perdebatan adalah ketika seseorang yang di anugerahi barokah telah meninggal dunia, apakah barokah itu masih ada. Masalah inilah yang sampai saat ini menjadi masalah yang tidak terselesaikan. Ada dua kelompok yang sangat berbeda pendapat dalam memaknai masalah ini. Meskipun kedua kelompok (ORMAS) ini sama-sama tergolong Ahlussunnah wal













Kalau dilihat dari kedua pendapat diatas, yaitu antara pendapat pertama yang menolak dan pendapat kedua yang menerima ziarah kubur dan juga maulid Nabi. Sebenarnya diantara kedua pendapat tersebut tujuannya sama yaitu sama-sama membela kecintaan mereka kepada Rasulullah Saw. Maka sangat disayangkan jika perbedaan itu membuat terpecah belahnya umat Nabi Muhammad SAW. Padahal ukhuwah islamiyah saat ini hendaknya menjadi prioritas utama umat islam, karena dengan adanya ukhuwah islamiyah maka akan mewujudkan kesatuan umat islam. Sebaliknya, jika saling mementingkan keturunan, kebangsaan dan kepentingan kelompok, ini adalah bertentangan dengan nilai-nilai ukhuwah islamiyah.

Kedua kelompok diatas pada intinya mempunyai pendapat yang sama dalam memaknai barokah. Yaitu mereka sama-sama menerima dan meyakini adanya barokah dari Allah dan juga barokah yang Allah anugerahkan kepada makhluk dan benda-benda yang Dia kehendaki, karena hal tersebut juga sudah ada dalil yang jelas dalam al-Qur'an. Tetapi yang menjadi perbedaan adalah bahwa adanya kelompok pertama yang tidak mau menerima bahwa orang yang sudah meninggal masih bisa dicari barokahnya. Intinya orang yang sudah meninggal sudah putus dengan hal apapun yang berhubungan dengan dunia. Sedangkan kelompok kedua masih percaya adanya barokah pada Nabi dan orang-orang ṣāliḥ meskipun mereka telah wafat.

